

Konzession für die Nutzung der Wasserkraft des Rheins bei Eglisau

Nachdem der Konzessionsentscheid des Eidgenössischen Departementes für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation vom 16. Dezember 1998 in Rechtskraft erwachsen und seine Übereinstimmung mit dem entsprechenden Bewilligungsentscheid des Landes Baden-Württemberg durch gegenseitige Notifikation festgestellt worden ist, ist die neue Konzession für die Nutzung der Wasserkraft des Rheins bei Eglisau rückwirkend auf den 1. April 2002 in Kraft gesetzt worden.

Kopien der Konzessionsurkunde können beim Bundesamt für Wasser und Geologie bezogen werden.

(Telefon 032 328 87 12, Fax 032 328 87 12, Mail: bwg@bwg.admin.ch)

24. Dezember 2002

Bundesamt für Wasser und Geologie